

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Concours national des meilleurs élèves : l'OIF et Top Science soutiennent l'initiative

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

EN appui au concours national des meilleurs élèves (CNME) initié par le ministère de l'Éducation nationale, de nombreuses organisations, entreprises et associations sont mobilisées en vue d'accompagner les lauréats. Parmi lesquelles l'Organisation internationale de la Francophonie pour l'Afrique centrale (OIF-BRAC), l'association Top Science, Gabon Meca, Comilog qui ont apporté jeudi

leur contribution, en mettant à la disposition des futurs lauréats des prix. Au siège de l'OIF, Nicole Nzaou Rekati, coordonnatrice générale du CNME, recevait à cette occasion la contribution de cette Organisation. Laquelle est composée d'ouvrages scolaires et d'une tablette numérique. " Nous accompagnons les élèves qui ont besoin de nourrir leur intelligence en mettant à leur disposition des livres pour y parvenir. Promouvoir l'éducation est une de nos prérogatives. C'est donc avec beaucoup de satisfaction que nous soutenons ce projet ",

a indiqué Kanel Engandja Ngoulou, représentant de l'OIF pour l'Afrique centrale.

Dans la même veine, Hervé Georges Nkona Okouma, président de l'association Top Sciences, s'est dit également honoré de soutenir l'initiative du gouvernement dont le but est de promouvoir l'excellence. "Nous avons prévu des manuels scolaires de la 6e en terminale en guise de prix aux futurs lauréats du concours national des meilleurs élèves. Par ce geste, nous voulons adhérer à la vision des plus hautes autorités qui prônent l'excellence", a-t-il indiqué.

À noter que la cérémonie de remise de prix aux différents lauréats du concours national des meilleurs élèves est prévue le 13 août prochain. Plus de 300 candidats y ont participé.



Photo: DR

Kanel Engandja Ngoulou, représentant de l'OIF pour l'Afrique centrale, remettant symboliquement à Nicole Nzaou Rekati, coordonnatrice générale du CNME, des manuels scolaires en guise de prix aux futurs lauréats.

Livre: "Le troisième temple d'Israël reconstruit"

Jean MADOUA
Libreville/Gabon

LE monde religieux vient de s'enrichir d'un nouvel ouvrage. "Le troisième Temple d'Israël reconstruit..." un livre historique, prophétique, doctrinal et évangélique écrit par un compatriote, Brice Nganda, ingénieur forestier et responsable de l'ONG chrétienne " La Mission Esdras " dont la mission est de relayer la parole de l'Évangile. Entre essai et guide spirituel, l'ouvrage se veut didactique sur la reconstruction du temple de Jérusalem et sur les écrits qui l'ont annoncée. Ce livre de 305 pages est structuré en trois parties. D'abord, la présentation générale de la nation d'Israël en pleine mutation. Ensuite, celle des enjeux géopolitiques et géostratégiques pour rebâtir la nation d'Israël et la manière dont la reconstruction du dernier temple sera réalisée avec le concours d'autres nations. Enfin, la mission d'évangélisation et de paix dans le monde. Le livre explique ce qu'est la prophétie de Dieu, que l'auteur illustre par 7 exemples, partant de sa naissance à l'époque actuelle. Brice Nganda indique dans son livre qu'il n'existe aucune nation, aucun peuple ou État, dans le monde,



Photo: Jean Madouma

La contribution de Brice Nganda vient enrichir la littérature chrétienne.

qui a toutes les phases de sa vie annoncées prophétiquement et accomplies textuellement. S'agissant du Temple à reconstruire, l'ouvrage cite les prétendants qui s'activent pour cette reconstruction : les juifs orthodoxes, les francs-maçons et les juifs disciples de Jésus-Christ. Ce Temple a une valeur spirituelle, au-dessus de tout ce qu'on peut penser, et sa reconstruction entraînera le tableau prophétique de la fin du présent monde et la venue du Seigneur Jésus-Christ, sur terre, pour son règne de paix pendant 1 000 ans.

Mode : bel épilogue du festival "Qui sera roi?"

I.I
Libreville/Gabon

AVEC un point d'honneur mis par les organisateurs sur le respect des mesures barrières (un cadeau surprise était même réservé à ceux qui présentaient un carnet de vaccination), le festival concours sur le thème de la royauté organisé tout le mois de juillet sur le réseau social en vogue, Tik Tok, a connu son épilogue à Libreville, samedi dernier, au Mystic Bantu sur le front de mer.

Tapis rouge, strass et paillettes, photographes, prestations d'artistes, élection du plus beau costume de la royauté ont constitué les grands moments de cette soirée-événement de clôture limitée à 21 heures, heure d'entrée en vigueur du couvre-feu. Une soirée festive quasi en plein air au cours de laquelle chacun des prétendants au trône de la royauté a défilé paré de son plus beau costume conçu pour la circonstance. Tous ont été jugés sur leur



Photo: DR

Le grand vainqueur exhibant son trophée au milieu des organisateurs et des autres finalistes du concours lancé sur Tik Tok.

déguisement royal et leur jeu d'acteur. Et comme le trône n'a qu'une seule place assise, le jury a, au final, accordé ses faveurs au Docteur de la comédie, Ndong Metou Johan de son vrai patronyme. C'est lui qui a pris la tête (couronnée) du top 3, suivi par DadaGrey et Lauralin.

Le grand vainqueur a reçu un billet d'avion Libreville-Abidjan-Libreville. Les autres finalistes ont reçu des lots offerts par les différents partenaires de ce festival

virtuel organisé par la direction de Mystic Bantu en collaboration avec le styliste-designer Sun Alejandro. Au nombre des artistes ayant animé cette soirée de la finale figurent, entre autres, NG Bling, Tiss Warren Jazz, Espoir la Tigresse, Minz, venu spécialement du Nigeria et Prisca Along, tout droit venue de Port-Gentil. Tous ont contribué, à leur manière, au succès de la première édition de ce festival Tik Tok "Qui sera roi?".